

lesquels frais doivent être payés par la municipalité de Jeune Lorette, où ledit Achille Beaulieu résidait.

Résolu: De donner instructions au Département en Loi en conséquence.

4.—Les minutes sont lues et confirmées.

5.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour la fourniture de mastic d'asphalte.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées, et référées à l'Ingénieur en Chef et à l'Agent des Achats et des Ventes pour rapport, et les chèques de dépôt ci-après mentionnés sont déposés entre les mains du Trésorier de la Cité, savoir:

- | | |
|---|---------|
| 1. Bitulithic Paving Company (chèque de la National Bank of Boston) | \$3,750 |
| 2. The Sicily Asphaltum Paving Company | 4,535 |
| 3. Elder Ebano Asphalt Company | 4,125 |

6.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, recommandant l'acquisition d'un réservoir souterrain combiné, pour l'emmagasinage de la gazoline et de l'huile.

Résolu: De renvoyer ledit rapport à son auteur, pour savoir s'il y a des fonds de votés pour cette fin, et sinon, pour qu'il fasse une recommandation au Bureau des Commissaires.

7.—Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies, sur les changements survenus dans la brigade durant la quinzaine se terminant le 30 novembre 1912.

Déposé aux archives.

8.—Soumise une communication de Son Honneur le Recorder Geoffrion, recommandant certains changements dans la disposition projetée des bureaux de la Cour du Recorder, dans le nouvel édifice de l'Hôtel de Ville.

Résolu: De référer au Surintendant des Edifices Municipaux, avec instructions de se procurer un croquis, ainsi qu'un estimé du coût desdits changements, en vue de la présentation d'un rapport au Conseil.

9.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, déclarant qu'il est à l'avantage de la Ville d'acheter le sable nécessaire pour les travaux publics, au fur et à mesure des besoins, et recommandant de rescinder la résolution du Bureau, en date du 19 mars dernier, à l'effet de lui donner instructions de demander des soumissions pour cette fin.

Résolu: D'approuver ladite recommandation.

10.—Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, au sujet de la vente à l'enchère des résidus de lots achetés de MM. H. Lamy et O. Gélinas.

Résolu: D'autoriser l'Agent des Achats et des Ventes de faire vendre lesdits lots à l'enchère, "en bloc", par M. Fitz-James Browne, et de fixer une mise à prix de \$5 le pied.

11.—Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, recommandant d'adopter un système proposé par M. Chas. Bishop, ingénieur-consultant, à l'effet d'indiquer sur un tableau, à toutes les deux heures, le degré d'air froid servi par le système de réfrigération dans les différentes glaciers des locataires du Marché Bonsecours.

Résolu: De référer au Surintendant des Impressions, avec instructions de faire imprimer ledit tableau par un tirage de 2,000 copies, au coût approximatif de \$22.

12.—Soumise une réquisition No 8, pour travaux d'impressions, requis par les différents départements, et effets de papeterie pour le magasin.

Approuvé.

13.—Soumis le rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, sur les soumissions reçues pour la fourniture de matières explosives.

Résolu: D'accorder le contrat à la "Canadian Explosives Limited", les seuls soumissionnaires, aux prix suivants, savoir:

de Montfort, which said sum must be paid by the Municipality of Jeune Lorette, where the said Achille Beaulieu resided.

Resolved: That instructions be given to the Law Department accordingly.

4.—The minutes were read and confirmed.

5.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the supply of Asphalt mastic.

The following tenders were opened in the presence of the interested parties, and referred to the Chief Engineer and to the Purchasing and Sales Agent for a report, and the undermentioned chèques were deposited with the City Treasurer, to wit:

- | | |
|--|---------|
| 1. Bitulithic Paving Company (cheque of the National Bank of Boston) | \$3,750 |
| 2. The Sicily Asphaltum Paving Company | 4,535 |
| 3. Elder Ebano Asphalt Company | 4,125 |

6.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department, recommending that a combined underground reservoir be acquired for storing gazoline and oil.

Resolved: That said report be referred back to the Chief in order to know whether any appropriation has been voted for said purpose, if not, that he be requested to recommend that the amount required be voted.

7.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department anent changes in the brigade during the fortnight ending on the 30th November 1912.

Filed of record.

8.—Submitted a communication from His Honor Recorder Geoffrion, recommending that certain changes be made in the proposed distribution of offices for the Recorder's Court, in the new City Hall Annex.

Referred to the Superintendent of Municipal Buildings with instructions to obtain a plan as well as an estimate of the cost of the said changes, for submission to Council.

9.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, stating that it is in the City's interest to purchase the sand required for public works, according to present needs and recommending that the resolution of the Board dated the 19th March last, giving him instructions to call for tenders for such purpose, be rescinded.

Resolved: That said recommendation be approved.

10.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent anent the sale by auction of the residue of the lots purchased from Messrs. H. Lamy and O. Gélinas.

Resolved: That the Purchasing and Sales Agent be authorized to have the said lots sold by auction, en bloc, by Mr. Fitz-James Browne and to fix the set up price at \$5 a foot.

11.—Submitted a report from the Superintendent of Markets, recommending that the system of indicating on a ca.d. every two hours, the degrees of cold air supplied by the refrigerating plant in the different ice boxes of the tenants at Bonsecours Market, proposed by Mr. C. Bishop C. E., be adopted.

Referred to the Superintendent of Printing with instructions to have 2000 copies of the said cards printed, at an approximate cost of \$22.

12.—Submitted requisition No. 8 for printing required by the different departments and stationery for the store.

Approved.

13.—Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent anent the tenders received for the supply of explosive materials.

Resolved: That the contract be awarded to the Canadian Explosives Limited, the only tenderer, at the following prices, viz: